

Veränderungen in der VW-Kommunikation

Michael Brendel (41) wird zum 1. Juni 2012 die Leitung des Ressorts Unternehmen und Wirtschaft in der Volkswagen-Konzernkommunikation übernehmen. Brendel war seit August 2010 stellvertretender Leiter Unternehmenskommunikation, die von Stephan Grühsem, Generalbevollmächtigter für Konzernkommunikation, Außenbeziehungen und Investor Relations, in Personalunion kommissarisch geführt wurde.

Innerhalb der Unternehmenskommunikation wird der zuvor in Personalunion von Brendel geleitete Bereich Kommunikation Vertrieb nun von Enrico Beltz (36) verantwortet, der bislang innerhalb der Vertriebskommunikation schwerpunktmäßig internationale Themen betreut hat.

Ebenfalls zum 1. Juni übernimmt der Wirtschaftsjournalist Stefan Ernst die Leitung der Umwelt-Kommunikation. Der 47-jährige verantwortet als Konzernsprecher die Themen Umwelt und Nachhaltigkeit und berichtet in dieser Funktion an Michael Brendel. Ernst war zuletzt als Verantwortlicher Redakteur Wirtschaft im Hauptstadt-Büro der „Bild“-Zeitung tätig. Ernst ist gelernter Schifffahrtskaufmann, hat in Hamburg, Minneapolis und Washington Journalistik und Sprachwissenschaften studiert. (ampnet/nic)